

Noticias

Nación: Se realizaron relevamientos y fueron tomadas muestras de agua en la provincia de Salta

La Subsecretaría de Fiscalización y Recomposición, y la Dirección de Calidad y Recomposición Ambiental del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, a través de la Brigada de Control Ambiental (BCA), llevó a cabo actividades de relevamiento y toma de muestras de aguas superficiales en la ciudad de Salvador Mazza de la provincia de Salta. La actividad se realizó en la Quebrada Internacional, ubicada en el límite con la República Plurinacional de Bolivia, por una denuncia por contaminación presentada ante el Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto.

Las tareas se llevaron a cabo en forma conjunta con el Escuadrón 61 de la Gendarmería Nacional, las Secretarías de Ambiente y Desarrollo Sustentable y de Recursos Hídricos de la provincia de Salta y el Área Ambiental del Municipio de la ciudad de Profesor Salvador Mazza. El análisis será realizado por la Secretaría de Recursos Hídricos de la provincia de Salta. En tanto, el informe pertinente será remitido a la Cancillería para su consideración y tratamiento.

[Fuente: clic aquí](#)

Nación: Se presentó el nuevo informe del Panel Intergubernamental sobre Cambio Climático

El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible (MAyDS) de la Nación, participó del webinar organizado por el Ministerio de Ciencia y Tecnología de la Nación sobre el nuevo informe del Grupo de trabajo II del Panel Intergubernamental sobre Cambio Climático (IPCC) enfocado en impactos, vulnerabilidad y adaptación al cambio climático que se dio a conocer el pasado 28 de febrero. El webinar incluyó presentaciones de las y los autores del informe de Argentina, donde se describieron las conclusiones y hallazgos claves, así como los resultados más relevantes en relación con el cambio climático regional.

[Fuente: clic aquí](#)



Noticias

Nación: Se realizó el primer Foro Federal de Bienestar Animal

El MAYDS de la Nación realizó el primer encuentro del Foro Federal de Bienestar Animal. El espacio, pensado como un intercambio amplio y plural, busca fomentar el diálogo con referentes de la sociedad civil para construir e impulsar normativas y políticas públicas que protejan y mejoren las condiciones de vida de los animales. Del encuentro participaron 12 expositores que abordaron diversas aristas, entre ellos: efectos de la pirotecnia en la fauna; el cautiverio de los animales en zoológicos; la mortandad de aves y el valor de los criaderos para su conservación; la construcción del concepto de bienestar animal y los paradigmas en pugna, la caza de animales silvestres; la utilización de especies en espectáculos públicos; la necesidad de políticas públicas que protejan a la fauna silvestre y la demanda de endurecimiento de las penas contra el tráfico ilegal y la caza furtiva.

Fuente: [clic aquí](#)

Corrientes: La Brigada de Control Ambiental continúa con el rescate de animales afectados por incendios

La iniciativa se enmarca en las tareas de apoyo que la cartera ambiental de la Nación brinda a la provincia a través de una comitiva que realiza un diagnóstico del impacto provocado por el fuego en la flora y la fauna. En esta ocasión, un grupo de nueve profesionales, en articulación con la Fundación Tekove Mymba, rescató tres ejemplares de especies en la zona: un yacaré, una oveja doméstica y una ñacanina (*Hydrodynastes Gigas*).

Fuente: [clic aquí](#)



Noticias

Entre Ríos: Nuevo avance para crear un Parque Nacional en la Selva de Montiel

El MAYDS, a través de la Administración de Parques Nacionales (APN), realizó una visita institucional al predio rural donde se planifica la creación del Parque Nacional Selva de Montiel, en la jurisdicción del Departamento de Federal, provincia de Entre Ríos. El presidente del Directorio de la APN, junto a la vicegobernadora de la provincia de Entre Ríos, recibieron a los referentes de las entidades aportantes para la adquisición de los establecimientos rurales: las ONG ambientales Wyss Foundation y Aves Argentinas. A partir del proyecto del Parque Nacional, el Gobierno de la Provincia de Entre Ríos, junto al Municipio de Federal y la APN, realizaron una serie de relevamientos técnicos en este espacio territorial para generar un diagnóstico del estado de conservación de los ambientes, y registrar la presencia de las especies que lo habitan.

Fuente: [clic aquí](#)

Nación: Se presentaron los resultados de la primera evaluación de sostenibilidad de la Administración Pública

El MAYDS llevó a cabo una reunión junto con la Sindicatura General de la Nación (SIGEN), en la que se dieron a conocer los resultados del trabajo conjunto de evaluación gestionado a través de las unidades de auditoría internas (UAI) de diversos organismos, que toma como referencia los edificios más representativos de los organismos públicos a nivel federal. Los principales ejes temáticos comprendidos en la primera instancia de evaluación respecto de los edificios y de las prácticas de consumo fueron: gestión de la energía, agua y residuos; racionalización del uso del papel e implementación del expediente electrónico; mantenimiento, orden y limpieza; compras públicas sostenibles; higiene y seguridad; accesibilidad; movilidad sostenible y teletrabajo; superficie y espacios verdes; capacitación, concientización y difusión, entre otros.

Fuente: [clic aquí](#)



Noticias

Nación: Ambiente participó de un encuentro de la quinta Asamblea de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEA-5)

La quinta sesión de la Asamblea de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (UNEA-5) proporciona liderazgo, cataliza acciones intergubernamentales sobre el ambiente y contribuye a la implementación de la Agenda 2030 y sus Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). En este encuentro, el eje del debate estuvo centrado en los actuales patrones de consumo y producción insostenibles que están impulsando la triple crisis planetaria, generando costos para la sociedad y el ambiente, y en los caminos para revertir esta tendencia en pos de lograr la Agenda 2030, la cual requiere una transformación profunda y equitativa en las economías, con inclusión de patrones de consumo y producción bajos en carbono, no contaminantes y centrados en las personas.

Fuente: [clic aquí](#)

COFEMA: Se instó a las provincias a avanzar en la formación de brigadas forestales

En el marco de la Asamblea Extraordinaria N° 43 de Prevención del Fuego y de Humedales del COFEMA, se resolvió y votó una resolución con puntos estratégicos para una mayor eficacia en la lucha contra los incendios forestales, considerando la emergencia ígnea declarada mediante Decreto N°6/2022, el 11 de enero pasado. La resolución insta la formación de brigadas forestales o cuerpos especializados y capacitados en la lucha de incendios forestales, con el fortalecimiento presupuestario correspondiente, y con asiento en cada provincia. También se decidió recomendar que las áreas de lucha contra incendios de vegetación sean incorporadas a las respectivas áreas ambientales provinciales, o en su defecto, trabajen articuladamente con las mismas, desde un abordaje ambiental.

Fuente: [clic aquí](#)

Noticias

Nación: Se anunció la creación de la Brigada Nacional Centro

El MAyDS de la Nación anunció la creación de la Brigada Nacional Centro, la cual estará conformada por un nuevo cuerpo de 26 brigadistas que pertenecerán al Servicio Nacional del Manejo del Fuego (SNMF) para el combate de incendios forestales en la región centro del país. El objetivo de esta Brigada -con sede en la provincia de San Luis- es hacer más eficiente el combate de incendios forestales en la región. Su equipamiento será provisto por el MAyDS para su correcto funcionamiento y se espera que la puesta en marcha se realice en el mes de abril.

Fuente: [clic aquí](#)

ONU: Líderes políticos se unen contra el plástico

Jefes de Estado, ministros de Medio Ambiente y otros representantes de 175 países respaldaron una resolución histórica para acabar con la contaminación de los plásticos y forjar un acuerdo internacional jurídicamente vinculante para finales de 2024. La decisión fue adoptada en la Asamblea de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, celebrada en Nairobi.

La histórica resolución aborda el ciclo de vida completo del plástico, incluyendo su producción, diseño y eliminación y establece un Comité Intergubernamental de Negociación que comenzará su trabajo este año.

Fuente: [clic aquí](#)

ONU: Diez nuevos países se suman al compromiso para reducir el plástico que llega a los océanos

Canadá, Colombia, Grecia, Italia, Noruega, la República de Corea y Uganda, y los gobiernos subnacionales de la ciudad de París, de la región de Grecia central y del País Vasco informaron en el mes de febrero que se unirán al Compromiso Global por la Nueva Economía de los Plásticos. El anuncio de la adhesión se hizo en la Cumbre "Un océano" celebrada en la ciudad de Brest, Francia.

Actualmente, el mundo desecha en los océanos cerca de once millones de toneladas de plástico cada año y los hallazgos científicos muestran la urgencia de actuar contra la contaminación producida por esa basura y destacan que se trata de una crisis que no se puede abordar con el simple reciclaje.

Fuente: [clic aquí](#)

Noticias

PNUMA: Los incendios forestales aumentarán un 30% para 2050 y un 50% para fin de siglo debido a la crisis climática

El avance del cambio climático incrementará en todo el mundo el riesgo de incendios forestales devastadores en las décadas por venir, según advierte un estudio divulgado por el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) y GRID-Arendal, una organización ambiental sin fines de lucro con sede en Noruega. La publicación califica al fenómeno como una crisis mundial de incendios forestales y proyecta que esos desastres aumentarán un 30% para 2050 y más de un 50% para fin de siglo. Los más de 50 científicos de todo el mundo que elaboraron el informe citan el calentamiento global, las sequías y los cambios de uso de la tierra como causantes de esta amenaza de desastre generada por la actividad humana.

[Fuente: clic aquí](#)

Perú: Se analizó el impacto del vertido de combustible en las costas peruanas

El 15 de enero pasado, un buque que descargaba crudo en la refinería La Pampilla de la empresa Repsol derramó al menos 11.900 barriles de combustible en el mar frente a la localidad de Ventanilla, unos 20 kilómetros al norte de Lima. El vertido cubrió más de 1400 hectáreas de mar y tierra, y 500 hectáreas de reservas de fauna marina en áreas naturales protegidas. La contaminación alcanzó unos 80 kilómetros costa en lo que constituyó el peor desastre ecológico en la historia peruana reciente. A solicitud del gobierno de Perú, la ONU envió una misión técnica de expertos internacionales para realizar una evaluación rápida del impacto socioambiental y asesorar a las autoridades en la gestión y coordinación de la respuesta a la emergencia.

[Fuente: clic aquí](#)

